

Siaran Pers

Untuk Segera Disiarkan

Dukung Kemenkeu Mengajar 9, Para Karyawan PT Karabha Digdaya Jadi Panitia dan Relawan Mengajar

PT Karabha Digdaya, perusahaan yang 100% sahamnya dimiliki oleh Pemerintah Republik Indonesia melalui Kementerian Keuangan, ikut berpartisipasi untuk pertama kalinya dalam program Kemenkeu Mengajar 9. Partisipasi ini sejalan dengan komitmen perusahaan untuk mendukung program-program Kementerian Keuangan, khususnya dalam bidang pendidikan dan literasi keuangan, serta berkontribusi mencerdaskan generasi muda Indonesia.

Kemenkeu Mengajar 9 mengangkat tema "Peran APBN dalam Mewujudkan Kecerdasan, Kesehatan, dan Kesejahteraan". Kegiatan ini dilaksanakan serentak pada Senin, 7 Oktober 2024 di 327 sekolah, mencakup berbagai jenjang pendidikan mulai dari SD, SMP, SMA, Sekolah Luar Biasa (SLB), hingga Sekolah Indonesia Luar Negeri (SILN).

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati menjelaskan bahwa Kemenkeu Mengajar merupakan inisiatif untuk berbagi waktu, ilmu, dan pengalaman dengan generasi muda. Menurutnya, Indonesia memiliki potensi besar, dan generasi muda yang hebat harus mampu mengelola, membangun, dan menjaga negeri ini.

Sri Mulyani berharap melalui Kemenkeu Mengajar 9, para siswa dapat memperoleh wawasan baru tentang peran mereka dalam membangun masa depan bangsa. Untuk itu, ia juga menekankan pentingnya menjaga nilai-nilai positif yang ditemukan dalam diri para siswa.

Lebih lanjut, Sri Mulyani menyampaikan terima kasih kepada 8.333 relawan yang terlibat, termasuk pejabat dan pegawai Kementerian Keuangan, *Special Mission Vehicle* (SMV), Badan Layanan Umum di lingkungan Kemenkeu, serta mahasiswa PKN STAN. "Saya berharap kalian bisa menanamkan motivasi dan inspirasi bagi generasi penerus bangsa. Terus semangat mengajarkan dan berbagi ilmu untuk membangun Indonesia dan mencapai cita-cita kita bersama," sambungannya.

Corporate Secretary & Corporate Communication Head PT Karabha Digdaya Priambodo, bersyukur dapat berpartisipasi untuk pertama kalinya dalam Kemenkeu Mengajar 9. "Kami mendukung penuh inisiatif Kemenkeu Mengajar 9. Program ini sejalan dengan semangat sinergi yang juga menjadi tema perayaan HUT ke-35 PT Karabha Digdaya," ujar Priambodo.

"Program ini tidak hanya bermanfaat bagi anak-anak bangsa, tetapi juga memperkuat hubungan antar pegawai dan meningkatkan semangat kolaborasi dalam mewujudkan visi bersama untuk mencerdaskan dan mensejahterakan Indonesia," tambahnya.

Empat karyawan PT Karabha Digdaya yang berpartisipasi dalam program ini adalah Corporate Secretary & Corporate Communication Head Priambodo sebagai relawan mengajar, Corporate Secretary & Corporate Communication Supervisor Aditio Nugroho sebagai relawan mengajar, Corporate Secretary & Corporate Communication Staff Maya Meilan sebagai panitia pusat dan relawan mengajar, serta Finance & Accounting Staff Maria Magdalena sebagai panitia daerah. Keempatnya tersebar di tiga sekolah, yaitu SDN 1 Cilangkap Depok, SMP Karya Putra Bangsa Depok, dan SD Santa Ursula Jakarta.

Priambodo berharap PT Karabha Digdaya dapat berperan aktif dalam mendukung Kementerian Keuangan menciptakan generasi yang lebih cerdas secara finansial dan memahami pentingnya peran APBN dalam kehidupan sehari-hari.

Tentang PT Karabha Digdaya

PT Karabha Digdaya merupakan perusahaan dengan 100% kepemilikan saham oleh Pemerintah Republik Indonesia cq Kementerian keuangan. Perusahaan saat ini memiliki dua bisnis utama yaitu lapangan golf dengan nama Emerald Golf Club (EGC) dan pengembangan properti dengan nama Cimanggis Golf Estate (CGE). Kedua bisnis perusahaan berada di lahan seluas lebih kurang 500 hektare (ha) di wilayah Kecamatan Tapos, Depok, Jawa Barat.

Narahubung

Corporate Secretary & Corporate Communication Departement

021 – 8758359

corsec@emeralda-golfclub.com